

令和元年10月27日  
研修部

## 1. 全体研修会について

### (1) 参加者

午前の部「柏市青少年相談員に期待すること」

「AED GO 救命ボランティアについて」 62名

午後の部「ヘルスバレー」 57名+26名

### (2) 感想等

- ・高村課長の講演は、型にはまった講義ではなく、自分の体験談を交えた話で良かった。もう少し時間的に相談員とはみたいな内容が欲しかった。
- ・ヘルスバレーは、チーム数的にスムーズに進行していたと思う。今回は順位を総得点で付けていたが、失得点差で順位を決めても面白いのでは。
- ・研修に参加しているメンバーが、決まった顔ぶればかり（19期からの相談員）で20期からの相談員を加えた総参加者が例年と変わらないのが残念に思った。もっと多くの参加者を。
- ・ヘルスバレーで、こどもたちとゲームを行う際、ゲームの最初と最後のあいさつだけは、しっかり行った方が良いと思った。

## 2. 今後の活動について

「かるた大会」・・・令和2年1月実施？

## 3. その他

- (1)「わんぱくこども祭り」の片付け後に、センター倉庫の荷物の搬出
- (2)備品の整理を行い、不足する備品を購入（残金￥91, 512）

以上